

Weihnachtsmarkt in besonderer Atmosphäre

Am Samstag, den 26.11.2016 fand der Christkindlmarkt vom Eittinger Kinderhaus St. Georg in Kooperation mit der Grundschule statt.

Wochen vorher wurde bereits von fleissigen Kindern und Eltern gebastelt. Der Kindergarten hatte hierzu verschiedene Workshops angeboten, wie z.B. Shabby Chic, Salz- und Kraeutergefluester, Badesalz und -kugeln sowie eine Wunschzettelwerkstatt, in der die Kinder zusammen mit Ihren Eltern einen Brief an das Christkind verfassen konnten. Zusätzlich wurden noch Basteleien von einigen Eltern gespendet. Wer sich auf einen Rundgang durch die verschiedenen Räume und Stände begab, konnte hier liebevolle, kreative und individuelle Geschenke erwerben oder sich einfach nur inspirieren lassen.

Für die gesangliche Untermalung sorgte der Kinder- und Männerchor.

Mit warmem Kinderpunsch, Glühwein und Kaffee konnte man in gemütlicher Atmosphäre die Vorweihnachtszeit genießen. Auch kulinarisch hatte der Christkindlmarkt Allerlei zu bieten.

“Ohne die gute Teamarbeit von Kinderhaus, Elternbeirat, Schule und Eltern wäre die Ausrichtung in diesem Rahmen nicht möglich gewesen” so die Leitung des Kinderhauses Frau Claudia Huber.

Ein besonderer Dank gilt der Familie Pellmeyer, für die Spende des diesjährigen Christbaumes. Darüber hinaus möchten sich der Elternbeirat und das Kinderhaus bei den Sponsoren und bei allen Helfern bedanken, die sie an den Vorbereitungstagen, sowie an dem Verkaufstag selbst, unterstützt haben.

